

**Amazone**

# **Dr. Heinz Dreyer verstorben**

Langjähriger Geschäftsführer starb im Alter von 90 Jahren



Dr. Heinz Dreyer.

Der Gesellschafter und langjähriger Geschäftsführer der Amazone Gruppe Prof. h.c. Dr. Dr. h.c. Heinz Dreyer ist am 17. Februar 2023 im Alter von 90 Jahren verstorben. Mit ihm geht ein einzigartiger Erfinder der Landtechnikbranche und leidenschaftlicher Familienunternehmer, heißt es in einer Presseinformation des Unternehmens. Über viele Jahrzehnte prägte Dr. Heinz Dreyer entscheidend die nachhaltige Entwicklung der Amazone Gruppe.

In dritter Generation der Familien Dreyer hatte Dr. Heinz Dreyer maßgeblichen Anteil am Aufbau der Firma und entwickelte sie mit unternehmerischer Weitsicht zum globalen Landtechnikhersteller. Dabei stand der unabhängige Fortbestand des inhabergeführten Familienunternehmens stets im Zentrum seiner Überlegungen. Im Jahr 2005 übergab er seinen Geschäftsbereich an seinen Sohn Dr. Justus Dreyer. Trotzdem kümmerte er sich auch weiterhin um die Amazone Sätechnik und die optimale Düngung und pflegte die intensive Zusammenarbeit mit Hochschulen.